

La Paz Baja California Sur a 08 de marzo del 2022.

**C. ARLEN IVET PALACIO VILLANUEVA.**  
**COORDINADORA ADMINISTRATIVA, FINANCIERA**  
**E INFORMÁTICA DE LA SEPADA.**  
**P R E S E N T E.**

<b>COMISIONADO:</b>	Q.F.B. Carlos Ernesto González González.
<b>LUGAR:</b>	López Mateos, Cd. Constitución, San Juanico.
<b>FECHA:</b>	Del 2 al 4 de marzo del 2022.
<b>OBJETIVO:</b>	Asistir a la integración de los comités impulsores del bienestar en Baja California Sur.

Con relación a la comisión conferida para trasladarme los días 02/03/2022 al 02/03/2022, a López Mateos, San Juanico y ciudad Constitución, municipio de Comondú, con la finalidad de asistir a la integración de los comités impulsores del bienestar en dichas poblaciones, así como acompañar al Subsecretario de Pesca y Acuicultura, Ing. Marcelo Armenta a la gira del C Gobernador del Estado Profre. Víctor Manuel Castro Cosío por dicho municipio, me permito informar las acciones realizadas al respecto.

El día 2 de marzo, se hizo la reunión para la instalación del Comité Impulsor del Bienestar en el poblado de puerto Adolfo López Mateos, dando a inicio a las 9:30 Hrs., participando entre otros, Prof. Isidro Ibarra Mórale y C. Esteban Ojeda, Secretario y Subsecretario de la Secretaría del Trabajo y Bienestar Social; Ing. Marcelo Armenta, y el que suscribe, Subsecretario y Director de la Secretaría de Pesca y Acuicultura de la SEPADA; C. Julissa Espinoza Higuera, en representación de la Presidenta Municipal de Comondú; Lic. Juan Arijó Arce de la Secretaría de Desarrollo social del H. Ayuntamiento de Comondú; C. Luis Eduardo Villavicencio Aguilar, Delegado Municipal; C. Juan Landín Sánchez, Director de Agricultura del H Ayuntamiento de Comondú, entre otros.

A esta reunión asistieron aproximadamente 40 personas de la población, y ya en el desarrollo de la misma después de las acciones protocolarias de inicio del evento, participaron en el taller que se realizó en relación al diagnóstico participativo con la metodología del análisis del FODA, para la obtención de propuestas en distintos ámbitos socio económicos en beneficio de la población de la localidad, relacionados con aspectos de infraestructura, salud, servicios y en general las necesidades del pueblo, haciendo Hincapié en las propuestas sociales y productivas de los sectores (principalmente pesqueros, acuícola y agropecuarios).

Al respecto, los resultados obtenidos en el taller recopilados por los participantes de la Secretaría del Trabajo, serán analizados posteriormente en reuniones de trabajo específicas para plantear el programa de trabajo resultante y sus participantes para tratar en lo posible de dar respuesta a las demandas detectadas.



SPA-058

El mismo día 2 de marzo, pero a las 17:00 Hrs. se realizó el taller para la instalación del Comité Impulsor del Bienestar en el poblado de San Juanico, participando básicamente las mismas autoridades mencionadas en el párrafo anterior.

Los participantes de la población fueron aproximadamente 65, los cuales, con una participación, trabajaron en el diagnóstico participativo con la metodología del FODA, logrando concretar propuestas socioeconómicas, básicamente enfocadas a las necesidades de infraestructura y servicios de la comunidad.

El 3 de marzo por la mañana, en el marco de la gira que estaba efectuando el ser gobernador por el municipio de Comondú, se asistió al evento efectuado por el C gobernador del Estado en el Nuevo Centro de Población Ejidal No. 2 del Valle de Santo Domingo, en el cual dio un mensaje a los pobladores e hizo la recepción de algunas peticiones.

## Evidencia Grafica



Atentamente  
  
Q.F.B. Carlos Ernesto Gonzalez Gonzalez  
Director de Estudios y Proyectos